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Anfrage der Fraktion „Die Linke“ vom 01.09.2019 zur Sitzung der BV Mitte am 
12.09.2019 
- Projekt Nette Toilette (Drucksachennummer: 9245/2014-2020) 
 
 
Die Anfrage der Fraktion „Die Linke.“ beantwortet das Amt für Verkehr wie folgt: 
 
1. Wie ist der Stand zur Einrichtung der „Netten Toilette“ in Bezirk Mitte? 

 
Nach anfänglichen Startschwierigkeiten konnte erreicht werden, dass sich aktuell 10 
geeignete Gastronomiebetriebe aus dem engeren Innenstadtbereich an dem Projekt 
beteiligen. Derzeit ist die Verwaltung mit Gastronomiebetrieben in den Stadtbezirken 
in Abstimmungsgesprächen. 
Parallel dazu wird die Integration in den städtischen Internet-Auftritt und die Bielefeld 
App vorbereitet. 
 
Die Verwaltung wird zum Jahresende 2019 die politischen Gremien über den dann 
erreichten Stand unterrichten. 

 
Zusatzfragen:  
Wann wird das Projekt „Nette Toilette“ im Bezirk Mitte umgesetzt? 

s. Antwort zu Frage 1. 
 
Warum ist das Projekt gescheitert? 

Das Projekt ist nicht gescheitert. 
 
 
 


